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 6. Dezember 2023 
Fragestunde  
für die Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 11. Dezember 2023 
 

102.19.285 
Stv. Sprafke 
SPD 

Wie ist der Stand der Verwendung klimaschädlicher 
Narkosegase im Klinikum? 

  
102.19.286 
Stv. Holtermann 
B90/Grüne 

Die Kasseler Kurbeitragssatzung ist vom 8. November 
2010. Die Höhe des Kurbeitrages beträgt pro Person 
und Tag 50 Cent und ist die niedrigste in Deutschlang. 
Warum liegt der Kurbeitrag nicht so hoch wie in 
anderen hessischen Städten mit Welterbestatus? 

  
102.19.287 
Stv. Lipschik 
B90/Grüne 

Wann beginnt und endet der Umbau des 
Bahnhofsvorplatzes am Bahnhof Wilhelmshöhe? 

  
102.19.288 
Stv. Kopec 
SPD 

Wer nicht versichert ist, muss im Krankenhaus 
unterschreiben, dass er*sie selbst für die 
Behandlungskosten aufkommt. Wir fragen den 
Magistrat: Sind dem Gesundheitsamt bekannt, wie 
viele Schwangerschaften und Geburten in Kassel von 
dieser Regelung betroffen sind? 

  
102.19.289 
Stv. Herz 
B90/Grüne 

Eigenes Geld auf einem eigenen Konto zu haben heißt 
auch: unabhängig sein, Entscheidungen frei treffen 
können – ohne von Partner*innen oder den Eltern 
abhängig zu sein. Sieht der Magistrat die Möglichkeit, 
ein Konto auf den eigenen Namen zur 
Auszahlungsvoraussetzung für Sozial- und 
Transferleistungen und anderer finanzieller 
Unterstützung zu machen? 

  
102.19.290 
Stv. Gündar 
B90/Grüne 

Wie bewertet der Magistrat die erste Saison der 
Downhill-Trails im Habichtswald? 
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102.19.291 
Stv. Hanschke 
B90/Grüne 

Wie ist der Stand zur Aufstellung des Mietspiegels? 

  
102.19.292 
Stv. Bock 
Die Linke 

Wieso verwendet die Stadt Kassel in ihren Schreiben 
an Haushalte nicht wie beschlossen, Recyclingpapier? 

  
102.19.293 
Stv. Aulepp 
Die Linke 

Wie viele Anträge auf Einbürgerung sind derzeit in 
Bearbeitung? 

  
102.19.294 
Stv. Timtik 
Die Linke 

Wie viele Personen sind in den letzten drei Wochen im 
öffentlichen Raum tot aufgefunden worden? 

  
102.19.295 
Stv. Leidig 
Die Linke 

Wird angesichts des Urteils zu den Wassergebühren 
die Erhöhung der Konzessionsabgabe, die in der 
letzten Stadtverordnetenversammlung beschlossen 
wurde, automatisch außer Kraft gesetzt? 

  
102.19.296 
Stv. Schirmer 
Die Linke 

Wie hoch sind die Fallzahlen der Leistungsberechtigten 
nach Kap. 8 SGB XII? 

  
102.19.297 
Stv. Zeidler 
SPD 

Teilt der Magistrat die in einer Sitzung des 
Ortsbeirates Bettenhausen geäußerte Auffassung des 
Geschäftsführers der GWG, dass eine Realisierung des 
Wohnprojektes Lossegrund weder im Umfang noch in 
seiner ursprünglichen Planung wahrscheinlich wird? 

  
102.19.298 
Stv. Düsterdieck 
SPD 

Werden im Zuge der grundhaften Sanierung und des 
Einbaues einer Drainage für das Rasenspielfeld im 
Auestadion auch entsprechende Leitungen für eine 
Rasenheizung installiert? 

  
 




